

lacionada con los recientes acontecimientos de Colombia y el trabajo del P. así como tomar en lo sucesivo el contenido de esta carta como orientación para nuestra ayuda al PC de Colombia.

5.- COSTA RICA.

El BC hace constar de nuevo que el PC de Costa Rica, por razones inexplicables, no contesta a nuestras cartas, si bien se refleja en "Trabajo" que reciben las directivas del BC.

Se decide:

- a) Hacer otros esfuerzos, mediante contactos indirectos para establecer relaciones con la dirección del P.
- b) Revisar y estudiar los materiales de Costa Rica para una discusión en la próxima reunión del BC.

HA

<http://sovdoc.rusarchives.ru>